

阿知須共立病院様

周囲により刺激を与え続けていく存在に!!

陰日向ないおもてなしの心を届ける!

♪阿知須共立病院様サイト♪

サマンサジヤパンと長きにわたるご縁をいただいている阿知須共立病院様で今年2月、新たな業務がスタートした。清掃、ナースエイドに続いたのはコンシエルジュ業務である。複数の業務をご利用いただいている阿知須共立病院様にお話を伺いに行つた。

思いやりのある場所

新築移転された阿知須共立病院様の新病院は、豊かな自然に囲まれながらも、阿知須駅にほど近い利便性に富んだ立地に建設された。



今回お話を伺った徳田部長様(左)と前回の取材でお世話になった兼重課長様(右)

ですから、少し変わった感じのものもないかな、と」

この日お話を聞かせてくださったのは事務部長・総合サービス部長の徳田幹夫様がそう教えてくださいました。優しい笑顔から温かいお人柄がわかる。こちらの病院がご利用者さまはもちろんのこと、病院スタッフの方々にもリラックスできるよう気遣つておられることに感心させられた。

複数業務をご利用

いたくといふこと

この度、清掃・ナースエイドに加えてコンシエルジュの導入を決められたきっかけはどういったことだったのだろう。



「新病院になり、これまでの受付からの流れが少し変わりました。そのため、ご案内係りが必要だと思いサマンサさんのことを思い出しました」

新しくシステムはご利用者様にとっても、病院スタッフにとってもより効率的なものとなつてあるが、以前から旧病院に通院されていた方の中には戸惑う方もおら

お客様から
お聞きした

ちよつと 話。



されたそつだ。
徳田部長様はコンシェルジュという業務があることをご存知で、サマンサジヤパンにお声をおかげいただいたのである。

「清掃、ナースエイドの仕事ぶりはずっと拝見していましたから

現場の目線で!
続いて新しいコンシェルジュという業務の仕事ぶりや期待されることを尋ねました。



「サマンサさんのスタッフはプロアを見まわして手を必要とされていそうなご利用者様にこちらから声をおかけするようにしておられます。言つてみれば『攻め』のコンシェルジュですね。能動的に動いていただけるので、コンシェルジュという案内をしてくれる人がいるんだとい



る。

